



Paris, le 07 janvier 2020

## 2020 : la lutte continue !

Chers camarades, au nom de la FGF-FO, je vous souhaite à toutes et à tous une excellente année 2020 !

Que cette nouvelle année soit passionnante et enrichissante tant sur le plan personnel que professionnel. Sur le plan syndical, 2020 doit être l'année de la reconquête de nos droits et la création de nouveaux en renforçant nos valeurs de solidarité.

La FGF-FO reste persuadée que le modèle social français, basé sur la solidarité entre les travailleurs, les privés d'emploi et les retraités, reste source de progrès social. C'est pour cela que nous sommes toujours attachés à la sécurité sociale, à la retraite par répartition, et au financement de celles-ci par le salaire différé, c'est à dire par les cotisations salariales et patronales.

De même, la cohésion sociale doit continuer de s'appuyer sur un service public de proximité, accessible à tous et porteur des valeurs républicaines dont le statut général des fonctionnaires est le garant.

A l'aube de cette nouvelle décennie, et sans oublier l'évolution numérique et la transition écologique, la FGF-FO maintient que les relations humaines directes et non virtuelles sont les conditions indispensables à toutes évolutions.

- Être fonctionnaire, c'est être moderne,
- Porter des valeurs de solidarités, c'est être moderne,
- Vouloir regrouper les salariés et les agents pour améliorer collectivement des droits individuels, c'est être moderne
- Être syndiqué, c'est être moderne,
- Militer dans un syndicat, c'est être moderne,

A ceux qui voient dans le syndicalisme et l'action collective, une organisation en voie de disparition, nous le disons clairement : l'avenir des fonctionnaires, des agents publics et des salariés du secteur privé passera par leur investissement et leur implication dans leur syndicat.

Alors revendiquons l'augmentation des salaires et de la valeur du point d'indice, des meilleurs déroulements de carrière, des créations de postes et une meilleure qualité de vie au travail.

En cette période de mobilisation et de grève contre le projet de réforme des retraites de régime universel par points, nous devons continuer de démontrer notre attachement au code des pensions civiles et militaires et au statut général des fonctionnaires.

**Tous en lutte pour défendre notre modèle social. Vive Force Ouvrière et le syndicalisme libre, indépendant et déterminé, vive la FGF-FO et ses militants et ses adhérents !**

Christian Grolier  
Secrétaire Général